
 
El Inquisidor 

 

Necesario, el Plan de Movilidad para el municipio de Acámbaro. 

Que mejora la agenda de actividades de Claudia “La Pollita” Silva. 

Instalan la “Célula de Búsqueda de Personas Desaparecidas” en Acámbaro. 

Una Feria Regional con polémica y apoyo del Gobierno local. 

 

HOLA MIS AMIGOS.- Ya cumplió tres años la “Guardia Nacional” (GN), que ni es 

Guardia ni mucho menos Nacional, jajaja. Según el Presidente Andrés Manuel López 

Obrador, este “cuerpo policiaco” tiene un 82.7% de aprobación ciudadana tal y como 

lo reporta la disque “Encuesta Nacional de Victimización sobre Seguridad Pública 

2021”, no pues!!!. Y para ‘sellar’ el dicho, menciona en un anuncio oficial, que hay más 

de 118 mil elementos que “protegen” a la población y dispone de 341 “Cuarteles” a lo 

largo y ancho del país. El de Acámbaro al menos, no se ha inaugurado oficialmente y 

está listo desde enero de 2019, en la colonia “Valle de Acámbaro”. Se le han hecho 

‘arreglos’ recientemente, pero no está inaugurado porque el “Siñor Preisidente” no 

tiene tiempo para venir a Acámbaro con ese propósito. El “Cuartel” de la llamada 

“Guardia Nacional” -la ‘panacea’ de la seguridad pública de México-, por lo tanto, 

seguirá esperando una entrega oficial. Los datos de AMLO son “medias verdades” o 

“verdades a medias”. Pero, dejemos el asunto y vayamos a las acciones irresponsables 

de nuestros politicazos marca diablo, esos que cuando son can-dedotes, todo lo 

prometen y cuando ya llegan al cargo que desean, se olvidan del pueblo, al que se deben, 

gachos!!!: 

 

1.- Necesario, el Plan de Movilidad para el municipio de Acámbaro.- El Congreso del 

Estado a propuesta del GP-PAN, emitió un exhortó a los 46 Ayuntamientos para que 

elaboren sus programas de movilidad y queden integrados al Programa Estatal de 

Movilidad, ooorale!!!. Y es que todos han incumplido con esta exigencia. Un caso es el 

de Acámbaro que desde el año pasado, al Cabildo se le comenta en esta columna crítica 

y criticona, de todo y de nada, que elabore el Plan y no hay respuesta alguna. En varias 

ocasiones lo hemos mencionado aquí y el área de la Corporación de Policía y Tránsito 

a cargo de Rafita Beltrán, guarda silencio. Nuestras flamantes autoridades no pueden 

eludir el programa porque es un instrumento de planeación por medio del cual, el Poder 

Ejecutivo establece objetivos, metas y acciones a seguir. Recordemos que el Plan Estatal 

se publicó en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado desde el 15 de octubre de 

2021 y en los tres meses siguientes, los miembros de los 46 Cabildos debieron tenerlo 

listo, pero no!!!. Los comentarios “se los pasan” por el ‘arco del triunfo’. A ver si ahora 

hacen lo mismo con el exhorto del Congreso del Estado a 9 meses -y no tres-, de que no 

han cumplido con esta obligación legal. Bola de viejos feos!!!. 

 

2.- Que mejora la agenda de actividades de Claudia “La Pollita” Silva.- En los últimos 

días, se sabe que ha mejorado la agenda de actividades de Claudia “La Pollita” Silva, si 

bien “ya no llega tarde” a las que tiene programadas y eso, es bien visto. No hace esperar 

al heroico y sufrido pueblo de Acámbaro y por lo tanto desahoga compromisos varios. 

Bien!!!. Mi Claus no debe olvidar que todo servidor público es eso: un servidor del 

pueblo. Recordemos también que “el pueblo puso al Gobierno y no el Gobierno al 



pueblo”. Por ello, hay que ser humildes y puntuales en los compromisos consignados en 

el día, lugar y hora. Todo es parte de una formación social que exige disciplina, pero 

sobre todo, respeto al tiempo y actividades de los demás. Ojalá y siga mejorando en la 

Agenda y como fiel ‘relojito’ llegue muy puntual a todo; como también que ofrezca 

respuesta a los oficios que le envían los ciudadanos sobre alguna solicitud o invitación, 

si bien su área respectiva nunca contesta oficios, lo que viola el derecho de petición 

consagrado en el Artículo 8 de la Carta Magna. Ahora, hay que trabajar en esto último, 

o sea, en responder todo tipo de oficios o cartas que reciba mi Claus. Ya veremos qué 

curso sigue el interesante tema de la Agenda de la alcaldesa. Ya veremos.  

 

3.- Instalan la “Célula de Búsqueda de Personas Desaparecidas” en Acámbaro.- Debido 

al problema de la inseguridad que genera la narcoguerra que vive el país desde el 2006, 

gracias a las decisiones equivocadas del inepto del Expresidente panista ‘Jelipe’ 

Calderón Hinojosa, en el municipio de Acámbaro ya se instaló la llamada “Célula de 

Búsqueda de Personas Desaparecidas”. La meta es detectar y recuperar los cuerpos de 

las personas que han sufrido de una desaparición forzada y entregarlos a sus familiares 

para recibir una digna sepultura. Hoy en día, los desaparecidos son insepultos. 

Recordemos que desde fines del 2020 e inicio del 2021, en la localidad se detectaron 

fosas clandestinas y extraoficialmente hubo cerca de 100 cuerpos recuperados. La zona 

de la falda del Cerro del Toro fue el punto clave para lograr ese resultado, además de 

otras áreas del municipio que lo ubican como un narcocementerio. Qué barbaridad!!!. 

Es de esperar que la “Célula de Búsqueda” de Acámbaro logre la meta prevista y que 

las personas y familias que han sido víctimas de este delito, encuentren a sus seres 

queridos. Suerte!!!. 

 

4.- Una Feria Regional con polémica y apoyo del Gobierno local.- La Feria Regional 

“Acámbaro 2022” se realiza en el Recinto Ferial, que ni es Recinto ni mucho menos 

Ferial. La polémica es porque para algunos, el programa artístico y musical no es de los 

mejores con respecto a otros años; y para otros, a partir de lo anterior precisamente, 

no motiva a acudir a los eventos. El reporte de los Organizadores es que todo ha salido 

bien y que no se han registrado incidentes. Trascendió además que el Gobierno de 

Claudia “La Pollita” Silva habría aportado unos 4 millones de pesos para hacer posible 

la Feria, aunque no se delimita lo ‘asignado’ a cada uno de los programas anunciados 

como es el religioso, el cultural y el musical. O si acaso, el apoyo económico estuvo 

orientado únicamente a la parte musical. Ojalá y la Tesorería informe públicamente del 

apoyo otorgado a la Feria y si, en su caso, hubo algún tipo de ganancia o utilidad. Es 

más, hay Informes pendientes como el ingreso y egreso del 6 de enero con motivo del 

“Día de Reyes” y los informes mensuales sobre lo que aporta todo el comercio 

ambulante que invade una gran parte de la zona urbana. De esto último, ni en cuenta; 

claro, no conviene informarlo al pueblo, al contrario, que no se sepa!. Lo cierto, es que 

el “regreso de la Feria” tras dos años de pandemia que no termina, no fue gratis. Claro.  

 

Para concluir con el tema del tercer aniversario de la “Guardia Nacional”, es de 

comentar que el Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que ha logrado un 

rescate humanitario de 487,910 migrantes y capturado a 32,117 fascinerosos que 

trafican con los seres humanos. No menciona si esos capturados siguen en la cárcel o si 

ya un juez los dejó en libertad como siempre sucede en México. En cuanto a 



aseguramientos, los datos de AMLO indican que han sido más de 120 mil kilogramos 

de marihuana, heroína, metanfetamina y opio los retirados del mercado nacional. En 

Fentanilo figuran 3 mil ampolletas y más de 600 mil pastillas, lo que para los 

delincuentes es como quitarle apenas un pelo al gato. La “Guardia Nacional” también 

ha ‘decomisado’ 11 millones de cartuchos; 37 mil 300 cargadores y 7 mil 844 armas. En 

estos casos, se sabe que las armas decomisadas son destruidas, lo que es un grave error 

en lugar de escoger las mejores y reasignarlas al uso de las fuerzas armadas. Pero no, 

los “Señoritos” las destruyen, no se vale!!!. Ojalá y algún legislador federal -como 

Esthersita Mandujano (PAN) del Distrito XIV de Guanajuato con cabecera en 

Acámbaro-, pudiera presentar una Iniciativa de Ley en el Congreso de la Unión para 

que las armas decomisadas a los malosos las use el Ejército, o bien, los elementos de la 

“Guardia Nacional”. A lo anterior, es de agregar que la GN ha capturado 48 mil 370 

vehículos terrestres y 81 aeronaves. En fin, según los datos de López Obrador, insisto, 

la “Guardia” es la gran panacea que el pueblo requiere. En Acámbaro, por ejemplo, 

difícilmente los elementos de esta “Corporación” hacen detenciones de delincuentes y 

sólo recorren las calles urbanas y rurales con el consecuente gasto inútil de gasolina. 

Tal parece que sólo practican el “turismo municipal”. No se vale!!!. Y pregunto, en tres 

años, ¿realmente cuánto le ha costado al pueblo de México esta disque “Guardia 

Nacional”?. Qué barbaridad!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. 

Suerte y hasta la próxima. Saludos.  

 

 

 


